

COMUNICADO

Se informa a la comunidad escolar de nuestro establecimiento que a raíz de algunos comentarios y rumores que han circulado desde la semana pasada a través de redes sociales, audios y aplicaciones, el establecimiento ha aplicado los siguientes protocolos:

1.- Respecto de lo aparecido en plataforma SOSAFE, de una supuesta denuncia anónima que alteró las actividades propias del colegio, ésta resultó ser absolutamente FALSA. Esto nos llevó a hacer la denuncia a las autoridades competentes.

2.- En relación a la difusión de un correo institucional de un estudiante, quien comunicaba a diferentes estamentos del colegio una supuesta amenaza, de manera inmediata el colegio, siguiendo los protocolos correspondientes denunció este hecho a la autoridad pública y activó un proceso investigativo. El colegio se ha comunicado con el apoderado del titular del correo y el estudiante mismo para iniciar el proceso que delimite las responsabilidades.

El colegio no ha interrumpido su habitual funcionamiento, desarrollando con normalidad las actividades académicas, sin alteraciones al quehacer normal.

Por lo tanto, se insta a la comunidad escolar a mantener los protocolos correspondientes y remitirse a los canales de comunicación oficiales del establecimiento.

Atentamente,

Equipo de Gestión